



Santiago: Vinos y Sabores

5 días - 4 noches

01 SANTIAGO

Llegada al Aeropuerto Internacional de Santiago. Traslado privado al hotel, con chofer-guía de habla en español, portugués o inglés. Resto del día libre. Alojamiento.

02 SANTIAGO (Visita Ciudad y Viña Santa Rita)

Desayuno en el hotel. Salida para una visita panorámica con guía local, por la ciudad de Santiago, para conocer los contrastes entre el casco histórico capitalino y los modernos edificios del sector Oriente, famoso por su zona turística y locales nocturnos. Visita a la Av. Libertador Bernardo O'Higgins, mejor conocida como Avenida Alameda, en el centro de la ciudad, continuación al histórico Palacio Presidencial de La Moneda, de estilo neoclásico y con más de 100 años de historia; fue creado originalmente como lugar de descanso para los presidentes de Chile y hoy en día es la sede del presidente de la República. Continuación a los céntricos paseos peatonales hasta llegar a la Plaza de Armas, lugar estratégico desde donde se trazó la ciudad, rodeada de importantes edificios llenos de historia como la Iglesia Catedral, el Correo Central y la Municipalidad de Santiago.

Ascenso al visitado Cerro Santa Lucía, importante sitio arquitectónico e histórico que sirvió como punto para la fundación de la ciudad. Visita al Parque Forestal, al Museo de Bellas Artes y al Barrio Lastarria, antes de cruzar el río Mapocho para conocer el Barrio Bellavista, famoso por su actividad cultural y artística, y punto importante de la vida nocturna capitalina. Por último, visita al nuevo centro de la ciudad, con la comuna de Providencia, Las Condes y Vitacura antes de conocer uno de los íconos de la ciudad; el Parque Bicentenario, considerado uno de los parques más modernos y hermosos, que cuenta con una infraestructura ideal para pasear y disfrutar del día junto al río Mapocho. Breve recorrido por la flamante zona Oriente, famosa por su crecimiento y modernidad. Regreso al hotel. Por la tarde, salida con destino al Valle del Maipo, con su clima mediterráneo ideal para producir los mejores vinos. Llegada y visita a la Viña Santa Rita, una de las bodegas más importantes del país, rodeada por un entorno natural donde conviven la tradición vinícola con la historia, cultura y gastronomía chilena. Salida para conocer el Jardín de Cepas, parte de la historia de Chile y su vinicultura. Breve recorrido de la mano de un guía acompañante por los viñedos, las bodegas

de vinificación y la planta de embotellamiento. Visita a la histórica Bodega 1, hecha de cal y canto, así como la famosa Bodega de los 120 patriotas, convertida hoy en monumento nacional. Deguste de un delicioso vino de la reserva mientras recorre libremente el Museo Andino, con sus tiendas de souvenirs dentro de la Viña Santa Rita. Regreso al hotel.

03 SANTIAGO (Viña Undurraga)

Desayuno en el hotel. Mañana libre para seguir conociendo la ciudad. Por la tarde, salida con destino al Valle del Maipo para visitar una de las viñas más tradicionales de Chile, la Viña Undurraga, la primera en exportar sus vinos, siendo pionera en el camino que ha llevado al vino chileno a ser reconocido como uno de los mejores del mundo. Visita a la Sala de Aromas, donde podrá expandir sus sentidos, antes de visitar el Parque Undurraga, creado por el paisajista francés George Henry Dubois, mismo creador del Parque Forestal de Santiago, punto icónico de la ciudad. Continuación al Rincón Aliwén, donde se recrea la vegetación propia del sur de Chile, homenajeando a los Mapuches, pueblo originario de la región. Breve recorrido por los viñedos para conocer el terroir del valle por medio de una calicata, identificando las diferentes cepas que cultiva la Viña Undurraga a través de un jardín de variedades, donde verá el proceso de vinificación de los distintos productos. Visita a las centenarias bodegas subterráneas para apreciar la colección Gente de la Tierra, una muestra de la vida y el arte mapuche y precolombina. Degustación de 3 vinos de la reserva, con una copa como souvenir. Regreso al hotel.

04 SANTIAGO (Clase de Gastronomía)

Desayuno en el hotel. Salida para conocer a Santiago desde su gastronomía recorriendo sus mercados más reconocidos. Visita al Mercado Central, famoso por su clásica venta de pescados y mariscos frescos, así como por su impetuosa arquitectura diseñada por Gustave Eiffel. Este mercado ha sido reconocido por la cadena NatGeo como

uno de los 10 mercados de comida más importante del Mundo. Breve recorrido hasta el Mercado Vega Central, para disfrutar de los colores y aromas de las diversas frutas y verduras, mientras realiza compras pertinentes para una clase de cocina en el vibrante Barrio Italia, donde el arte, la cocina y la cultura se combinan de forma perfecta. Junto al Chef-Instructor, conocerá los secretos de las recetas que definen la gastronomía chilena, mientras disfruta de la preparación de diversos platos. **Almuerzo** donde degustará de sus creaciones en compañía de excelentes vinos locales. Resto de la tarde libre.

05 SANTIAGO

Desayuno en el hotel. A la hora indicada, traslado privado al Aeropuerto Internacional de Santiago, con chofer-guía de habla en español, portugués e inglés. Fin del programa.

FECHAS DE SALIDA

Diariamente en privado,
del 1 de Enero 2025 al 28 de Febrero 2026.

EL PROGRAMA INCLUYE

- 4 noches de alojamiento, con impuestos.
- Desayuno diariamente y 1 almuerzo.
- Traslado privado aeropuerto/hotel/aeropuerto, con chofer-guía de habla en español, portugués e inglés.
- Visita de la ciudad de Santiago, con la Av. O'Higgins.
- Visita a la Plaza de Armas, en Santiago.
- Visita al Cerro Santa Lucía.
- Visita al Parque Bicentenario.
- Visita a la Viña Santa Rita, con degustación de vino.
- Visita la histórica Bodega 1 y a la Bodega de los 120 patriotas.
- Visita a la Viña Undurraga, con degustación de vino.
- Medio día de tour gastronómico, con clase de cocina chilena.
- Todos los sitios mencionados en las visitas.
- Manejo de una maleta por persona.

HOTELES PREVISTOS

CATEGORIA TURISTA SUPERIOR

Santiago Hotel Hampton by Hilton Las Condes o similar

CATEGORIA PRIMERA

Santiago Hotel 45 by Director o similar

CATEGORIA PRIMERA SUPERIOR

Santiago Pullman Santiago Vitacura o similar

PRECIOS POR PERSONA EN DOLARES

Categorías	DBL	S. SGL
Categoría Turista Superior	886	256
Categoría Primera	928	306
Categoría Primera Superior	1098	374

Precios sujetos a variación.

Aplica suplemento por persona viajando sola: USD 369.

